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《招魂4》目前正在开发中 可能是系列最后一部

 

《招魂4》正在开发中，但该片可能是温子仁《招魂》系列最后一部电影
。

在接受Collider采访时，《招魂》导演温子仁放出了一些创意团队对“招
魂宇宙”的一些计划。当被问到《招魂4》以及之后将会有什么时，温子
仁的表态含糊其辞。

温子仁说：“是的，我们现在正在开发《招魂4》。对于《招魂》电影，
我们很珍重它们。所以我们有点想慢慢来，确保做地正确，确保沃伦夫
妇的故事情感，然后转入到终结。我们只是想确保做好它，确保是我们
想要讲述的故事。”
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当被要求确认《招魂4》将是最后一部作品时，温子仁说：“我们从来不
知道，观众也是如此，让我们拭目以待。”

在拍摄了8部电影（还有两个在路上）后，对《招魂》系列粉丝来说，提
到收尾或许并不奇怪。然而，温子仁在接受Collider采访时并没有完全承
诺确认该系列的结束，只是为《招魂4》之后的另一次超自然遭遇的可能
性留下了足够的余地。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16728135984892.html
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